



DOOR  
Toward a Global Perspective

あらたな一步を踏み出そう！

# FIRST STEP

Kofu First High School

2016 秋号 vol. 21  
甲府一高通信

芸術の秋 文化的秋

文化部、SGHも

頑張っています。

**ア・カペラ部**  
小野輝彦 [甲府南西中]

僕らア・カペラ部は日々コンサートやコンクールに向けて、部一丸となって練習しています。「No smile, No music. No music, No life」をモットーに音楽で笑顔を届けられるように心がけています。それだけ「音楽」には力があると僕らは信じているからです。これからもそんな「音楽・歌」を楽しみながら活動していきたいです。

**SGH**  
内藤真由 [高根中]

1年生は企業訪問や長野研修等の実地調査を、2年生は班ごとの探究活動を、3年生は提案活動を行いました。海外研修への参加や社会科学研究発表会でのプレゼンなど、校外活動にも積極的に挑戦しています。今後は3月に行われるプランドサミットや各種大会、来年度に向けて活動を進め、2年生は論文の執筆を始めます。

**美術部**  
安部 桜 [白根巨摩中]

秋のメインイベント県芸文祭では、芸術文化祭賞をはじめエントリー5名全員が優秀賞以上を受賞し、全国出場7枚に本校生4名が選ばれるなど乗りに乗った美術部です。また、夏合宿では3日間をかけて海でサンドアートに挑戦し、とても良い経験になりました。今後は技術面での向上を目指し、新しいことにもっと挑戦していきたいです。

**放送部**  
山田真由 [塩山中]

私たち放送部は、現在1年8名、2年9名で活動の2つの作品が優秀賞を受賞し、関東大会へ出場することになりました。今後は、来年6月に行われるNHK杯のコンテストに向け、アナウンス部門・朗読部門・番組部門で、さらによい作品を制作したいと思っています。

**文学部**  
新藤梨奈 [韮崎東中]

私達文学部は、全国大会である総文祭に2年連続で出場が決まるなど、部員一同めざましい活躍をしております。現在は写真部や美術部の作品とコラボして作品を作るなど、精力的に活動しています。個人活動が多い部活ではありますが、和気あいあいと創作活動をしていきたいと思っています。

**応援団吹奏楽部**  
堀口柚希 [竜王中]

今年度、応援団吹奏楽部は、夏の吹奏楽コンクールで県大会金賞・代表、西関東大会では銅賞をいたぐりに芸術文化祭賞をいただきました。その他にも、湯村自動車学校や甲府市民会館など様々な場所で演奏をしています。部員一同素晴らしい音楽を届けられるように頑張りたいと思います。

# 新年度がスタートして半年！1年生に一高に対する思いを語ってもらいました！

一高、  
楽しいよね?  
入って  
よかった！

うん、  
行く、行く！

いつもは  
お弁当だけど、  
たまには  
気分転換。  
美味しいし、  
量もあるし。

古典の  
おもしろさが  
分かった！

どの部活も  
盛り上がりながら  
やってるよね。

## 普通科

清水悠生(玉幡中)  
出身中学校が同じ人があまりいないから、友達作れるか最初は心配だったけど、そんな心配は今では考えられないくらい友達といふのが好き！本当に好き！そうじゃない？

久保田彩日(甲府北中)  
うん、クラスも学校も雰囲気いいよね。去年は受験で大変だったけど、入学して本当に良かった。一高の一番好きな所は優しい人が多いこと。これは決定的！あと、制服も。今年からポロシャツやセーターにクラーク博士の刺繡が入ったんだよね。

望月満帆(甲府東中)  
かわいいよね。男子からの評判もいいよ！

米倉 凱(樹形中)  
僕は遠距離通学なので、自分で時間を見つけて勉強や部活を毎日頑張っているから毎日充実感あるんだけど、そうじゃない？

有賀元信(山梨南中)  
授業のペースも段々速くなってくるし、難しくなるけど、皆が頑張っているから、僕も頑張れるんだ、違う？

佐藤千鶴(山梨南中)  
そうなんだよね。でもオレは部活の時間が本当に楽しい。みんなが必死で練習しているから、質の高い部活動ができる。あと、強行遠足で100km走って、全員が走る前と後では、何かが違った感じがした。目つき・顔つきが変わって、成長した感じ？しない？

吉田美穂(山梨南中)  
そうだね。気持ちが大きく成長したかな。これからはどんなことも諦めずに挑戦しようと思った、私は。

学食、  
行かない？

予習・  
復習は  
やっぱり  
大事。

楽しかった  
長野研修。  
BBQ、  
花火、  
流し  
そうめん。

妥協  
したくない。

## 探究科

一高探究科入学して、一番印象に残っていることって何？

俺はウェルカムキャンプかな。頑張って合格した一高に、まさか泊まることができるとは思ってもいなかったから、とてもワクワクした。友達の本性を知れたし。

清水克樹(甲府南西中)

そうだね、泊まったことでクラスの仲が深まったし、SGHの活動をはっきり認識できたよね。

原野恋華(石和中)

私は夜の総合英語の授業がとても楽しかった。



土屋由実(松里中)

教室から見る夜景きれいだったね。皆のテンションも高くて本当に楽しい授業だったね。

雨宮沙弥(山梨北中)

男子は廊下で寝るという貴重な体験もしました(T-T)でも俺は、長野研修かな。農業体験や川遊び…夏休みで一番楽しかった。農業を体験することで、その大変を感じることもできました本音も聞けた。



笹本正真  
(附属中)

企業訪問も他の学校では体験できないことだから樂しいよね。話を聞くことによって新たに探究したいことが見つかる。考え方の幅も広がったかな。

そうだね。山梨の知らない企業のことを知ることができたし、私も視野が広がった気がする。



来年、一高で会おう！

クラーク博士  
(札幌農学校)

クラーク博士と一高との関係は？

日本や山梨の  
良い所を  
発見できる!!

研修では  
教室で学ぶこと  
とは違うことを  
知ることが  
できた。

部活と勉強の  
両立は  
とても大変。  
やりがいを  
感じてる。

応援練習!!  
強行遠足!!  
達成感は  
はんぱない。

